



HERALDO

## Gómez de las Roces, Colegiado de Honor

El Colegio de Abogados de Zaragoza ha reconocido al expresidente del Gobierno de Aragón Hipólito Gómez de las Roces como Colegiado de Honor tras más de 50 años de ejercicio de la profesión, distinción que se extendió a otros ocho letrados como Javier Sancho, Ricardo Soto o Arturo Acebal. Durante la celebración, programada con motivo de San Ivo, patrón de los abogados, también se llevó a cabo el tradicional acto de juramento o promesa de 24 nuevos colegiados y la entrega de diplomas a quienes llevan 25 años en el oficio. **HA**